

On annonce la mort de Mgr Krasinski, évêque démissionnaire de Wilna, confesseur de la foi, qui avait gémi pendant dix-neuf ans en exil. C'était un théologien érudit et un écrivain distingué.

* * *

L'exposition française de Moscou a été ouverte avec le concours du ministre schismatique. Le curé de la paroisse française de Moscou a protesté contre l'exclusion du rite catholique, exclusion à laquelle le gouvernement russe est d'ailleurs étranger.

* * *

Mgr Dernaz ayant notifié au conseil d'Etat de Genève sa prochaine venue dans le canton, en a reçu une réponse courtoise où il est dit que « le culte catholique est libre à Genève comme les autres confessions ». C'est une reconnaissance du droit de Mgr Dernaz.

* * *

Le tableau annuel des recettes de la Propagation de la Foi dans le monde catholique vient de paraître avec le compte rendu de 1890.

Les recettes de 1889 avaient été de \$1,308,383 ; celles de 1890 se sont élevées à \$1,412,562, il y a donc à l'avantage de ce dernier exercice \$104,170.

Pour la première fois depuis sa fondation, l'œuvre atteint le chiffre de \$1,412,000. Dans le chiffre des recettes, la France figure pour \$862,172.

* * *

L'Archevêque de Paris, assisté du cardinal-archevêque de Lyon et des évêques de Versailles et d'Orléans, vient de faire l'ouverture de la magnifique basilique du Sacré-Cœur sur la butte Montmartre. Cet édifice grandiose, qui fut commencé après la guerre franco-prussienne, n'est pas encore terminé. Il a fallu 17 ans pour l'ériger, au prix de cinq millions de piastres.

* * *

La nouvelle salle de la bibliothèque vaticane, qui sera appelée salle *Léonine* et que Léon XIII a fait ajouter à la bibliothèque vaticane pour favoriser les recherches et les travaux des savants, est maintenant aménagée. Cette salle magnifique, dont le pavé est en mosaïque et les voûtes ornées de peintures, est divisée en